



MINISTERIO DE SALUD  
HOSPITAL NACIONAL "ARTURO MORALES"  
METAPÁN



Metapán 16 de julio de 2015

A quien interese.

Por medio de la presente hago constar que los procesos para sancionar a los proveedores por incumplimientos de contratos, se encuentran en curso, por lo que al momento nos encontramos en la fase final del proceso que es la notificación del Fallo, por este motivo es que aun no hay resolución firme a la fecha.

Atentamente.-

  
Lic. Israel E. Sandoval  
Asesor Jurídico

HOSPITAL NACIONAL "ARTURO MORALES" METAPAN LIC. ISRAEL E. SANDOVAL ASESOR JURIDICO
--

Hospital Nacional "Arturo Morales" Metapán